

19.04.2015

Anfrage zu Parkbänken in Karben

Sehr geehrte Frau Lenz,
bitte setzen Sie folgenden Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung.

1. Wie viele Parkbänke wurden seit 2012 in unserer Stadt neu aufgestellt und wie viele davon wurden jeweils von Bürgerinnen und Bürger und Gewerbetreibende gestiftet?
2. Welche weiteren Standorte sind für Parkbänke vorgesehen?
3. In welchem Intervall erfolgt die Pflege der Parkbänke?

Mit freundlichem Gruß

gez. Christel Zobeley